

Sitzung vom 12.04.2016

Anwesend:

Tobias Winkler  
Thomas Streit  
Marc Adolph  
Hendrik Fischer  
Johanna Kutscheid  
Lukas Mich  
Christian Bär

Ausgetreten:

Silas Gabriel

Entschuldigt:

Sarah Waberzeck

Protokoll:

Patrik Jäkel

### **Top 1: Prüfungsprotokolle digitalisieren**

ein großer Teil wurde digitalisiert, die Fehlenden werden in nächster Zeit nachgereicht  
(Kuchen wegen nicht eingehaltener Frist hat mitgebracht: Johanna)

ausstehend: Silas Gabriel, Hendrik Fischer

Mittwochbürostunde überprüft, ob alle neu eingeschickten Protokolle (richtig) im Ordner abgelegt wurden

### **Top 2: AFAT**

nichts Neues zur Zeit

### **Top 3: MLP**

Möglichkeit dieses Semester drei Seminare anzubieten: Steuerseminar, Bewerbungstraining, Financial Education

Lukas bespricht mögliche Termine mit MLP

Mittwochbürostunde kontaktiert Fachschaft-WISO zwecks Absprache und Nachfrage ihrer Zusammenarbeit mit MLP; Vorschlag der Zusammenlegung der Seminare bei zu niedriger Nachfrage

### **Top 4: KPMG**

nichts Neues zur Zeit

### **Top 5: Probestudium**

nichts Neues zur Zeit

### **Top 6: Wahl**

Termin: 06.-08. Juni

Vollversammlung: 1. Juni, Mittwoch, 14:00 Uhr

Thomas bestellt Wahlurne

### **Top 7: Mitarbeiter des Monats**

Monat November, Johanna übernimmt das (Küche Odert)

Vorschlag Mitarbeiter des Monats April: Silas Gabriel für Fachschaftsaustritt aufgrund „anderer Möglichkeiten“, Thomas hat Entwurf erstellt

### **Top 8: Buch Springer**

Springer bietet uns ein kostenloses Buch an, Mittwochbürostunde sucht ein interessantes aus und bestellt es

### **Top 9: Trikots**

benötigen für die DFM einen Satz neuer Trikots

Winkler sucht mögliche Trikots raus → Abstimmung/Umfrage in der Facebookgruppe (zunächst fachschaftsintern)

Hendrik und Patrik fragen im Vereinstraining nach, was Beflockung kostet

Moritz erstellt bzw überarbeitet das DFM/Eulerslogo

Lukas fragt bei MLP Zuschuss für den Satz neuer Trikots an

### **Top 10: FSR Merchandise**

Vorschlag: Fachschaftskulis und/oder Fachschaftspullover, Entscheidung vertagt

Idee: T-Shirts für FSR-Mitglieder, bestellen für jedes FSR-Mitglied ein dunkel-blaues Poloshirt mit Beflockung „FSR Mathematik“, Donnerstagbürostunde sucht Modelle

### **Top 11: Erstfrühstück**

Montag, 18. April, 10:00 Uhr, E50

Sarah erstellt Einkaufsliste, Einkauf morgens vor dem Frühstück

### **Top 12: Kneipentour**

Donnerstag, 14. April

Hendrik und Patrik machen Mittwoch, 10:00 Uhr, Werbung in LA (auch für Frühstück und Matheparty, Anmeldung zur Veranstaltung in Facebook + Essensbestellung für Cubi!)

Treffen 18:00 Uhr vorm Cubiculum oder 17:30 Hauptmarkt vorm Mäcces

ca 20 Erstis erwartet (1 Gruppe)

nehmen Waldi zur Begrüßung mit

### **Top 13: Matheparty**

Freitag, 22. April, Studihaus ist gemietet

Getränke sind bestellt

Lukas hat Ausschankgenehmigung beantragt

Hendrik lässt Flyer in der ASTA-Sitzung genehmigen (16:00 Uhr), Mail an ASTA in der Mittwochsbürostunde (Antrag darauf als erster Punkt bearbeitet zu werden)

Mail ans Pedellamt zur Aufhebung des Werbeverbots für den 20.+21.

### **Top 14: Sonstiges**

Bürostunde Mittwoch benachrichtigt Herr Schilz vom ZIMK, dass unser Postfach nun umgestellt werden kann (Keller E-Gebäude)

nächste Sitzung: Dienstag, 19.04.2016, 19:30 Uhr

Sitzung Ende